
平成 22 年度 暁木会 第３回役員会 議事録 
 

１．日時：平成 22 年９月７日（火） 18:00～20:00 
 
２．場所：兵庫県民会館 302 号会議室 
 
３．出席者：南部会長,尾原副会長,水口副会長,濱村常任幹事,伊藤常任幹事,寺谷常任幹事, 

荒瀬会計幹事,野並会計幹事  
中村顧問,宮永顧問,田村顧問,池野顧問,松下顧問,梶谷顧問,田中顧問 
 

４．議事内容 
 
１）前回議事録の確認 
第１回,２回役員会の議事録内容確認。 
 

２）規約改正審議 
出席顧問から以下のような意見があった。 

① 会長任期１年は基本的に賛成であるが、同じ職域から連続して選出されることは好まし

くない。 
② 会を円滑に運営するためにも、これまで通り会長は副会長経験者から選出されるのが望

ましい。 
③ 会則で多くを縛らず、弾力的な運営が望ましい。 
④ 会長は持ち回りではなく、大学の先生も加えて役員会にて人物本位で決めるのが良い。

事務局の充実は、会の活性化のためにも賛成である。 
⑤ 会長任期は原則 1 年で、再任を妨げないとしておくのが良い。 
⑥ 会長任期 1 年制は、学年単位で会長を選出し、会を活性化させることからの発想である。 
以上の意見を踏まえて、下記方針とすることで了解とする。 

○ 会長任期は１年で、再任を妨げないよう柔軟に対応する。 
○ 人物本位で自由に決めることを原則とする。 
○ 会則で多くを縛らず、細部は「申し合わせ」で運用する。 
○ 次年度の会長は事務局で人選し、次回役員会で提示して決める。 
○ 事務局は３担当（会計、総務、広報）として充実させる。 
以上のことより、規約および申し合わせの細部は今後詰めることとするが、平成 22 年度

の総会時において、規約を改正する。 
なお、学年幹事の活性化も必要で、今後対応策を検討していくこととする。 

 



３）KTC 規約改正報告と対応審議 
① 社員(暁木会は定員５名)の立候補者を暁木会のＨＰで公募する。期限は本年 12 月末。 
② 次回役員会までに５名の推薦者も決めておく。 
③ 立候補者＋推薦者で５名の社員を決める。 
 
４）神戸大学との意見交換会報告と次回提案事項審議 
① 第 1 回意見交換会議事録確認。 
② 次回（10 月 14 日）も引き続き会員増強（会費登録の協力）を要請する。 
 
５）名簿発効の準備状況 
① 名簿データ修正依頼と修正作業は９月中旬終了予定で、その後校正・印刷を経て 12 月

上旬には発送できる見通しである。 
② データの修正に合わせて会費登録をお願いした。 
③ 今回会費登録された方の一覧を作成し、職域責任者にお礼の連絡をする。 
 
６）行事予定 
① 支部総会（東京・広島・東海支部）への出席報告。 
② 岡山支部の総会はこれからで、水口副会長が出席予定。 
 
７）学長を歓迎する会（11/12 18 時から ポートピアホテルにて開催） 
① 今年も昨年送付した方々に案内状を送付する。 
② 役員の方はできるだけ参加していただきたい。 
 
８）役員会開催予定 
① 第４回役員会：10/5（火） 
② 第５回役員会：11/30（火） 
 
 
                                以  上 


